

Pape François

Jorge Mario Bergoglio 17.XII.1936 - 21.IV.2025

Une messe a été célébrée ce 22 avril par Monseigneur Centène en action de grâce pour le pontificat du Pape François et pour le repos de son âme.

Méditant sur la rencontre de Marie-Madeleine avec le Christ ressuscité (Jn 20, 11-18), Monseigneur Centène nous engage, en ce temps pascal, à nous laisser toucher par la rencontre de Marie avec le Ressuscité, pour devenir, comme le Pape François nous y invitait, des disciples-missionnaires :

« (...) Laissons l'amour de Marie-Madeleine pour Jésus nous inspirer. Ouvrons nos cœurs à la présence discrète mais bien réelle du Seigneur dans nos vies et, remplis de la joie de Pâques, devenons à notre tour des messagers de l'Espérance pour le monde qui nous entoure.

Je crois que c'est ce que le Pape François a essayé de faire tout au long de sa vie. C'est sur ce chemin qu'il a voulu nous entraîner, nous invitant à devenir nous aussi des disciples-missionnaires.

Son ministère empreint d'humilité, de compassion et de courage a touché les cœurs de millions de personnes à travers le monde, transcendant les frontières et les confessions religieuses.

Depuis son élection, le Pape François a incarné l'esprit de l'Évangile avec une simplicité et une authenticité remarquables.

Il nous a rappelé l'importance de la miséricorde, de la tendresse, de l'écoute, nous invitant à aller à la rencontre des plus vulnérables, des exclus, des marginalisés.

Son appel à une Église pauvre pour les pauvres a laissé comme un écho prophétique, nous exhortant à vivre une foi engagée, à lutter contre les injustices, à construire un monde plus fraternel.

Il a su avec une audace inspirante aborder les défis contemporains, qu'il s'agisse de la crise climatique, des migrations ou des inégalités sociales, nous invitant à une conversion écologique, et à une solidarité sans faille.

Le Pape François nous a également montré la voie du dialogue et de la réconciliation, tissant des liens avec les autres confessions chrétiennes et les autres religions, et œuvrant inlassablement pour la paix et la compréhension mutuelle.

Son message d'espérance et de joie a illuminé nos vies, nous rappelant que l'amour de Dieu est infini et qu'il se manifeste dans chaque geste de bonté et de compassion, si petit soit-il.

(...) Que son exemple continue à nous inspirer pour vivre l'évangile avec joie et être des artisans de paix et de justice dans le monde. (...)

Que la Vierge Marie, à qui il a toujours voué une dévotion toute particulière, au point de vouloir reposer dans son sanctuaire romain plutôt qu'à Saint-Pierre, au pied de son image, l'accueille maintenant dans la gloire de son Fils, dans l'amour inconditionnel du Père, et dans la lumière du Saint-Esprit. Amen. »

